
 ユースの未来にワイズメンが描けるよう、YMCAの活

動を通じて、あらゆる機会のユースの可能性に手を差

し伸べよう。 

荒川恭次 Y・サユース事業主任 

（名古屋グランパスクラブ） 

  （大阪泉北クラブ） 
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THE  SERVICE  CLUB  OF  THE  YMCA 

 

s Men’s 

AFFILIATED  WITH  THE  INTERNATIONAL  ASSOCIATION  OF  Y’S  MEN’S  CLUB 

CHARTERED  JULY  9, 1947 

c/o KANAZAWA YMCA 44-1-201 SATOMI-CHO KANAZAWA 920-0998  JAPAN 

7月 クラブ活動状況 

第１例会（7月 18日 Thu.） 

メ   ン：朝倉、伊藤、数澤、北、幸正、西、山内  

吉川              (8名) 

功労会員：なし             （0名）  

 出席率  100％    充足率 213％           

 メネット：朝倉、伊藤、数澤、北     （4名） 

 ゲスト：小林中部部長、山本達也氏夫妻、北村さん 

   北村君                 (5名)       

 

第２例会（7月 1日 Mon.） 

メ  ン：朝倉、伊藤、数澤、幸正、山内 （5名） 

メネット：朝倉、数澤          （2名） 

 

ニコニコタイム            ２４,０００円 

クラブファンド      累計    １６５,０００円 

ＢＦポイント  

切手       200ｇ   累計      1,960ｇ    

現金             0円   累計         0 円   

 

 

    

 

8月例会 プログラム  

と き  2019年 8月 15日（Thu.）18:30～20:30 

ところ  金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ    

会 費    \3,000(会員は無料)  \2,000円(ﾒﾈｯﾄ) 

 

              司会 伊 藤 仁 信 君  

開 会 ・ 点 鐘        山内ミハル会長  

主 題        司 会 者 

ワ イ ズ ソ ン グ        一 同 

今 月 の 聖 句        朝倉みゆきさん  

ﾊｯﾋﾟｰﾊﾞｰｽﾃﾞｲ        山内ミハル会長 

ゲ ス ト 紹 介        山内ミハル会長  

食 前 の 感 謝        幸 正 一 誠 君  

ス ピ ー チ        西  信 之 君 

   “天皇の権威はいつ確立されたか”   

委 員 会 報 告        各 委 員 

ニコニコタイム        数 澤 輝 夫 君  

Ｙ Ｍ Ｃ Ａ の 歌        一 同  

閉 会 ・ 点 鐘        山内ミハル会長 

 

   

８ 月間強調 2019 Youth  Activities
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 「あなたがたも聞いているとおり、『隣人を愛し、

敵を憎め』と命じられている。しかし、わたしは言っ

ておく。敵を愛し、自分を迫害する者のために祈りな

さい。 

      マタイによる福音書 5章 43～44節 

 

 

  

        

 

 

 

今月の聖句 （朝倉みゆきさん） 

会 長 山内ミハル   書 記 西  信之 

直前会長  幸正一誠   会 計 朝倉みゆき 

副 会 長 数澤輝夫   ﾒﾈｯﾄ会長  数澤淑子  

     伊藤仁信   ﾒﾈｯﾄ会計 伊藤悦子 

        ﾒﾈｯﾄ会長  数澤淑子  

   

8月強調月間 

第一例会：毎月第三木曜日 18:30～20:30 

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ  Tel (076)233-1311 

第二例会：毎月１日 18:30～20:00     

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 2F （トレド） 

 

 

国 際 会 長 主 題  「より良い明日のために今日を築く」  “Building today for a better tomorrow” 

アジア地域会長主題  「アクション!」   “Action! ”  

西日本区理事主題  「風となれ、ひかりとなれ」  

中 部 部 長 主 題  「輪を広げ 明るく楽しく 元気よく ＹＭＣＡとともに」  

金沢クラブ会長主題  「愛し合い 助け合い 楽しい仲間づくり！ ～ＹＭＣＡとＥＭＣ活動の充実を～」                                                                          

 

 

 



  

数澤 輝夫君  8月 20日 

澁谷洋太郎君  8月 12日  

 

 

     ◆新入会の会員として ◆ 

                 吉川與志子 

東京の下町で、終戦の前年の夏まで生活をしていた

とき、教会附属幼稚園に通った事が大人になった時に

「神様」に出会ったかと思います。 

その後、両親の故郷（長崎県壱岐市）に移住しまし

たが、姉が病の為入院した際、院長が「バプテスト教

会伝道所」の長老を務めていた関係で、姉はその教会

に通い始め、後に西南学院の宣教師から洗礼を受けま

した。私も時々出席しており、後に姉と前後して上京

し、住居に近い高輪教会に出席するようになり、1962

年に中島牧師に導かれ洗礼を受けました。十数年会計

として奉仕し、結婚しましたが家庭の事情で教会に通

えないでいました。2007年夫が天に召され、再び教会

に通い始めました。しかし、老年になり、2017年に次

男家族の近くにと、今の施設（金沢春日ケアレジデン

ス）を「終の住処」として移りました。 

昨年のイースターの日に金沢教会の教会員となり、

その際山内様との出会いがあり、そして 4月の金沢ワ

イズメンズクラブの例会に誘われ出席し、各々の趣旨

を知り、会員の方々の暖かく優しい言葉に接し、皆様

の趣旨そのものを実行していられる様子に、私の求め

ていた目標に接し、全く知識・経験も無い私をこの会

の一員として認めて頂きまして感謝しております。 

これから会員の皆様方に支えて頂きながら、少しで

も与えられた努めを果たしたいと存じます。 

 

 

◆ 転入会の経緯と抱負 ◆ 

北 肇夫 

このたび、金沢クラブに入会をご承認いただき、心

引き締まる思いで夫婦揃って７月第一例会に臨みまし

た。転入にあたり、幸正直前会長や山内新会長から温

かいお誘いのお言葉をいただき、伝統と格式のある本

クラブに戸惑いながらも、お誘いに応える決心をしま

した。 

自己紹介ですが、「金沢生まれ！金沢育ち！」で、

社会人になってからは、仕事柄、東京・神奈川・新潟・

愛知・滋賀・大阪・岡山・福岡そしてこの金沢と道路

技術者として各地を行脚しました。家族と共に異動し

ましたが、子供たちが高校生になると単身赴任は、金

沢への転勤まで続きました。 

ワイズ歴は、金沢犀川クラブのチャーターメンバー 

として、解散までの２６年間、活動を続けました。し

かし、高齢化と会員の減少に伴い残念ながら解散とい      

う苦渋の選択となりました。 

今後、金沢クラブにおいては、本人の長所と思わ

れる野外でのボランティア活動の経験(地域奉仕･

環境事業としてクリーンキャンペーン、街頭募金や

農園体験など)を活かし、数多い短所は皆様から補

っていただき、楽しくワイズライフ・交流を重ねて

ゆければと思っています。よろしくお願いいたしま

す。 

 

   

 

 

 

 

 

【７月例会報告】 

去る７月 18 日の例会は金沢ニューグランドホテ

ルに於いて開催され、メン、メネット、ゲストなど

全員で 15 名が出席しました。新年度になり、幸正

一誠直前会長の司会で、山内ミハル会長の開会点鐘

で開会が宣言され、司会者が今年度の主題を読みあ

げました。国際会長主題「より良い明日のために今

日を築く」に続き、アジア地区会長主題、西日本区

理事主題、中部部長主題、そしてわが金沢クラブ会

長主題「愛し合い助け合い楽しい仲間づくり！～

YMCAと EMC活動の充実を～」、この１年間ワイズメ

ンズクラブは、これらの主題に向かって新しい歩み、

活動の一歩を踏み出したのです。 

今月の聖句は伊藤仁信君が担当で、選ばれた聖句

の説明とお祈りをいたしました。今回より会長提案

により開会祈祷を聖句説明に続いて聖句担当者が

行うことになったのです。その後、入会式が行われ

ました。金沢クラブでは久しぶりの入会式です。初

めに幸正一誠直前会長にバッチ着装が行われまし

た。続いて金沢犀川クラブ（今期クラブ解散）より

北肇夫君、佳子メネットの転会及び紹介があり、北

Happy Birthday 



肇夫君からの挨拶がありました。 

続いて入会式では小林滋記中部部長の立ち合い

のもと吉川輿志子さんの入会式が行われました。会

員２名及びメネット１名の増強に、会員一同は心か

らの歓びと歓迎の拍手をおくりました。 

今月のスピーチは山内ミハル会長が 2019-2020年度

の kick-offを迎え「今期の活動方針」として掲げた会

長主題について、次のように説明を加えられました。

①例会には少し改まった服装で、会員はバッジを着装

すること。②出会ったときは挨拶と握手をする。（早

速、例会ではあちらこちらで、にこやかに握手する姿

が見られた）③第二例会の充実を図る。（聖書朗読と

祈祷⇒当番を決める）④ブリテン編集は毎月 2日、第

二例会の翌日 13：30～、山内宅で行う（従来の第二例

会の時間内ではどちらも十分な協議ができないから）

⑤DBC 交流会（滋賀蒲生野クラブ ・仙台広瀬川クラ

ブ）⑥とやまクラブとの交流会など。これらは会長が

理想とするクラブ運営です。 

次に小林中部部長が今期の部長方針等についてお

話されました。小林中部部長は自クラブの例会日とバ

ッティングしているにも関わらず、山内会長のたって

のお願いに応えて下さり、部長訪問としておいで下さ

ったのです。今回の例会は後に納涼食事会を控えてい

て十分な時間を取ることが出来ず、ニコニコタイムで

は一人ひとりの楽しいミニスピーチを聴くことが出来

ませんでした。最後に YMCAの歌を歌いました。私はこ

の歌の作者であり、元金沢 YMCA主事の淵田多穂理先生

を思いだしながら歌いました。山内ミハル会長の閉会

点鐘で、先ずは第一部終了を宣言しました。 

 会場を３Ｆパラッツォに移動し、納涼食事会サマ

ーバイキングを楽しみました。他のお客も一緒のバ

イキング会場なので、みんな揃っての乾杯は叶わず、

それぞれ近い席の人たちと杯を挙げました。久しぶ

りに元会員の山本達也・典子夫妻も例会時からご参

加くださり、嬉しい kick-off例会となりました。

北村まや・心宙親子も彼の高校行事で遅れましたが、

駆けつけてバイキングから参加出来ました。テーブ

ルが分かれていて不便でしたが、ワイズファミリー

は久しぶりでもすぐ和気藹々の楽しい雰囲気が作

られて、席を移動しながらも楽しい会話が弾んだひ

と時でした。 

 

 

 

～～～～～～～～～お 知 ら せ～～～～～～～ 

☆第 23回 中部部会 

   日時：2019年 9月 8日（日）12：30～17：00 

   会場：名鉄ニューグランドホテル 

          名古屋市中村区椿町 6-9 

          電話 052-452-5511 

   会費：10,000円 

☆第 24回 びわこ部会 

   日時：2019年 9月 7日（土）11：00～15：30 

   会場：ホテル ニューオウミ 

   会費：9,000円 

   DBC滋賀蒲生野クラブとの交流会を兼ねます。 



  聖 句 担 当 ： 数澤 淑子さん 

ブリテン執筆 ： 西 信之君 

         朝倉みゆきさん 

  

  

  ※びわこ部会と中部部会が 9月 7日（土）～8日

（日）と続きますから、7日はホテル ニューオ

ウミで一泊して、翌日名古屋へ向かう予定です。 

  今から予定に入れておいてください。 

 

  

                

 

 

 

 

 

   

 

 令和元年メネット会総会報告 

メネット会総会は７月２３日（火）昼食を挿み開催

されました。西暦の年号ですとあまり感じないでしょ

うが、今年から年号が令和なので昭和生まれの私には

感覚的に例年と多少違う感じがいたします。時が経つ

と慣れるでしょうが、そんな時まで耐えられるかどう

かの方が問題です。開催場所は建物の内外とも洋風の

小綺麗な隠れ家的な感じのする店で、所在地も思いが 

けない所にあり最初は通り過ぎてしまったくらいでし

た。勿論私は初めてでしたが、数澤会長に後でお 

聞きしたところ以前からのお知り合いの店でした。 

参加者は数澤メネット会長、伊藤メネット、女性会

員の山内ミハルワイズ、同じく朝倉みゆきワイズの４

人とオブザーバーとして朝倉金沢Ｙ理事長、数澤ワイ

ズ、伊藤ワイズの３人の計７人でした。ワイズ会員数

が少ないとメネット会員も少なくなりますが、メネッ

ト会員が少ないのはちょっと寂しい気がします。 

前置きが長くなりましたが、議題は年間予定と会計

報告です。年間予定は従来とほぼ同じですが８月に金 

沢青年会議所主催の「ソトゴハン～ひとり親家庭の絆

プロジェクト～」に初めて協力参加する予定です。会

計は担当が澁谷メネットから伊藤メネットへ変更にな

りましたが、少額なのですぐ終わりました。ただし、

少額であっても本年から予算を編成することになった

ので再度報告することになりました。 

総会は例年通り異議なく短時間で終了しまして、早速

楽しみの会食の時になりましたので各自食前の祈りを

捧げお食事の準備態勢に入りました。私達女性陣は世

間話に花を咲かせ、おいしいお料理に舌鼓を打ってお

りました。男性陣は待ってましたとばかりに動きだし、

料理を持ってくるママさんに器や料理の材料のことな 

～～～～～～ＹＭＣＡからのお知らせ～～～～～～ 

 ☆「ソトゴハン」に協力 

   金沢青年会議所からの協力依頼により、金沢市の

ひとり親家庭のこどもたちのデイキャンプを支援

することになりました。 

   日時：2019年 8月 25日(日) 9：00～13：30 

    対象：中学生までのひとり親家庭の親子 30組 

    場所：医王山スポーツセンター  

           アウトドアクッキング村 

   ※スタッフ集合時間：7：00 

 

 

 

 

どいろいろと質問を始めました。彼女もよく分から

ないので、戻っては返答しにくるので少し気の毒に

思いましたが、彼女も笑顔で快く答えていたので大

変賑やかに食事をいただくことができました。 

食事は「昼懐石」という七品ほどの懐石料理で全

部美味しかったが、中でも私は旬物の四国吉野川産

の焼き若鮎が柔らかくて大変美味しくいただきま

した。 

食事も終わるころ隣席の中年の婦人達が大変賑

やかになり煩くなってきたし食事も一段落したの

で、今年こそメネット会の会員が増えることを祈り

つつ解散いたしました。 

             （伊藤 悦子 記） 

9月の担当 

 

メ ネ ッ ト 報 


